

## FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°49 - FÉVRIER 2015



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

## Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

podi 103 prinoipares originos ori termos						
Semaines 2015	1	2	3	4	5	
Réunion	4	12	12	13	3	
Maurice	1	35	35	30	29	

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg								
Semaines 2015	1	2	3	4	5			
France								
Réunion	2.50-3.50	2.50-3.50	2.50-3.50	3.00-3.80	3.20-3.80			
Maurice	2.90-3.40	2.90-3.40	2.90-3.00	2.80-3.30	3.00-3.50			
Pays-Bas								
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50			
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50			
Belgique								
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50			
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50			

## Conjoncture France — Janvier 2015

En janvier, le marché du Victoria a été moins approvisionné. En effet, l'offre mauricienne a été moins importante, affectée par des cyclones et des soucis logistiques, tandis que la réduction de l'offre réunionnaise était davantage liée à un manque de disponibilité de fruits en production. La qualité a souvent été inégale, sans pour autant que cela se ressente sur les prix qui sont restés stables.

Conjoncture: Malgré une réduction des arrivages observée dès le début du mois, l'offre de Victoria est restée relativement conséquente au cours de la première quinzaine. En effet, les gros volumes réceptionnés en provenance de la Réunion continuaient de peser sur le marché, s'écoulant au gré d'une demande moins intéressée par le fruit. Les opérateurs ont alors davantage craint une dégradation brutale de la qualité qui aurait pu se traduire par une forte baisse des cours.

Au cours de la deuxième quinzaine, l'offre a été encore plus réduite, que ce soit en provenance de Maurice (cyclone) ou de la Réunion (faible production). Elle était, toutefois, inférieure à la demande et a permis au prix de se maintenir, alors que la qualité restait hésitante dans son ensemble.

**Prospective :** En février, l'offre globale de Victoria devrait rester limitée et, par conséquent, inférieure à la demande. Cette situation va certainement contribuer à la stabilité des cours et, pourquoi pas, à leur renforcement.





